

Ha salido el número 20 de la revista digital 'El Eco Hernandiano', consultable a través de la página web de la Fundación oriolana www.miguelhernandezvirtual.com y en www.elecohernandiano.com. Con este número la Institución celebra veinte salidas mensuales de esta revista, cuyos pasos iniciales en 2003 supusieron la existencia de un eficaz órgano de difusión de las actividades hernandianas y la entusiasta participación de todos los interesados en la poesía del autor de 'El rayo que no cesa'. El dúo formado por Jaume Calatayud y Vicente Monera es entrevistado con ocasión de su homenaje a Miguel Hernández celebrado en Orihuela.

El escritor Ramón Fernández Palmeral, habitual colaborador en medios escritos y digitales, contribuye con un artículo sobre la actividad del poeta alicantino durante la guerra civil. Se recuerda a José Martínez Arenas, mecenas y amigo de Hernández, y a Manuel Altolaquirre, ambos trabajos de Óscar Moreno. En la sección 'Otros autores' nos extendemos en el cineasta alicantino José Ramón Clemente, y dentro de 'Homenajes' la figura del mes es Ricardo Fuente Alcocer, que retrató a Miguel Hernández en la cárcel.

Carmen Manresa, hermana de Josefina Manresa, es entrevistada en 'Hemos hablado con...', dentro de la sección 'El rayo que no cesa...'; se presta atención al periódico 'Acción', que dedicó un número a Ramón Sijé el 30 de diciembre de 1935, poco días después de su muerte; se analiza grafológicamente la caligrafía de Miguel Hernández; visitamos la Navidad en Orihuela de hace un siglo; se comenta el poema 'El amor ascendía entre nosotros'; la Casa-Museo Gustavo de Maeztu, en Estella, protagoniza la sección 'Casas Museo y Fundaciones'; y un texto de Alfredo Jiménez sobre la exposición 'Clausuras', de Pedro Cano, cierran este número 20 de la revista digital 'El Eco Hernandiano', insustituible altavoz de las actividades hernandianas.